

Granada **Hoy**

www.gradahoy.com



Ben Bradlee, el director que hizo dimitir a Nixon, muere a los 93 años ▶34

Pánico en Canadá por un intento de asalto al Congreso de radicales islamistas ▶31

Concha Velasco: "Las mujeres siguen haciendo un cine machista" ▶42-43

LA FISCALÍA APOYA MEDIDAS ESPECIALES DE PROTECCIÓN PARA EL PRINCIPAL ACUSADOR DEL CASO ▶ 23-24

Alaya blindada a su testigo clave en los cursos con una decisión insólita

● Advierte que actuará si se presentan querrelas contra el funcionario Teodoro Montes

UGT Los ex secretarios generales Pastrana y Fernández, imputados por las facturas falsas

45 LA GIRA DEL ESPECTÁCULO RECALARÁ EN GRANADA A FINALES DE NOVIEMBRE

Casi un centenar de niñas se disputan el papel de Eponine y Cosette



LUCÍA ENTRENA

Las artistas de 'Los Miserables'

● Casting en el Falla para participar en el musical

6-7 LOS BARRIOS APLAUDEN LOS CAMBIOS

Las rutas de autobuses se terminarán de ajustar cuando funcione el Metro

13 COMPROMISO

Hacienda aprobará un año extra de exenciones fiscales para la Universiada

8 A DOS RUEDAS PARA AHORRAR GASOIL Y PARKING

Las calles de la capital soportan casi tantas motos como Barcelona

Bloguero de arrabal

PABLO ALCÁZAR

<http://purpuranevada.blogspot.com>



LA JUEZ ALAYA, DE VERDE

ME decía mi madre que nunca se había reído tanto como en la guerra, rodeada de peligros y privaciones. Ahora la entiendo, un día después de la imputación de Acebes, que tantas reflexiones calamitosas podría

provocar, me detengo, divertido, en una foto de la juez Alaya, vestida de verde, con zapatos y bolso en tonos marrones discordantes, saludada por un guardia civil vestido también de verde, a juego con la magistrada, y protegida por un escolta, que sujeta su pantalón con un cinto marrón que conjunta con el bolso de su protegida mucho mejor que los zapatos beige que calza su señoría. ¿Conocerá la magistrada de los Ere el refrán que dice: "Mira tú qué guapa eres que con el verde te atreves"? Probablemente, pero tampoco le arredra lo otoñal de su hermosura. Con vocación de reina de pasarela judicial, ha encontrado la manera de desfilar todos los días, sin competencia, y con público asegurado. Esta jueza no sufre la inquietud del poeta que presenta su libro y que no sabe si va a tener público. En la maleta no lleva las actuaciones, sólo ropa y complementos para el desfile. Los procesos los lle-

va en un pendentif-flash, colgado del cuello. En el caso Alaya, el feminismo del régimen socialista andaluz usa de una cierta manga ancha. Quizá no le importe que digan de ella que es daltónica. Si fuera de la partida, no te libraba nadie del sambenito de machista. Hay, ahora mismo algo tan perjudicial como el machismo para la vida en común. Se llama bipartidismo, que es algo tan antiguo como el patriarcado y que ha recibido otros nombres como maniqueísmo o dualismo. Se trata de que a los del PP no

¿Conocerá la magistrada el refrán que dice: "Mira tú qué guapa eres, que con el verde te atreves"?

les gusta cómo viste Susana Díaz y, sin embargo, encuentran elegante a Mariló Montero que parece que les es más afín. Más o menos como Acebes que parece que dio dinero negro del PP a Libertad Digital, porque le era afín y para que este periódico, a cambio, difundiera, indesmayable, el bulo de que el atentado del 11M era cosa de ETA en connivencia con Zapatero, para expulsar a Aznar del poder. Así quedaba difuminada también la responsabilidad de Acebes, a la sazón ministro del interior, en la matanza que no supo o no pudo evitar. Anegados por la corrupción, los partidos políticos no pueden hacer otra cosa que achicar a calderos la mierda de sus sentinas, mientras que pregonan que el adversario, está más inundado. No les quedan ganas ni tiempo para ocuparse de gobernar. El que a José Torrente no le guste que Susana Díaz luzca en el ruedo patrio una minifalda, es pecado venial.

La mirada urbana



MARÍA DE LA CRUZ.

Las marquesinas, con publicidad de dos rombos

El espectáculo de cabaret *The Hole* ya se ha hecho notar en Granada, pese a que no aterrizará hasta el 28 de octubre. La estrategia de colocar carteles 'picantes' en las paradas de autobuses y marquesinas publicitarias no ha pasado desapercibida para el público granadino que ha caído en el anzuelo. Porque precisamente lo que quiere *El agujero* es sorprender al espectador a través de números muy descarados. Por ahora, los promotores de la obra ya han conseguido llamar la atención. Eso sí, la peligrera Vinila Von Bismarck, imagen de la campaña, parece que no hará acto de presencia en la Huerta del Rasillo.

Lapidario

EL CAMBIO DE NUNCA ACABAR

MESES después de pedir cambios y más cambios en el nuevo plan de movilidad, los vecinos de Chana, Zaidín y zona Norte han conseguido mejorar un poquito su calidad de vida en los desplazamientos. Habrá más cambios. Ciertamente era de esperar que un modelo de movilidad que pone 'patas arriba' la ciudad no necesitara ciertos ajustes. Afortunadamente se han hecho. Ahora queda esperar unos años para que entre en marcha el Metro a ver si así dejan a los ciudadanos descansar un poco de tanto cambio.

UN POWERPOINT DE VERGÜENZA

EL PP cuestionó ayer la capacidad de cumplimiento de la Junta de Andalucía con el presupuesto aprobado para 2015 en Granada. Según los 'populares', el nivel de ejecución no llega "ni al 40%", un dato que le ha valido a la posición del Gobierno de coalición PSOE e IU para combinar las nuevas tecnologías con la realidad política. Los anglicismos también tienen cabida en la rivalidad entre fuerzas.

Lo más leído en la web

► www.granadahoy.com



Movilidad

Desde La Chana al Zaidín, sin transbordos

1 El Ayuntamiento de Granada decide recuperar algunas conexiones en las líneas de autobuses como la ruta que va desde el Zaidín a la Chana y viceversa, que se podrá hacer sin transbordos. Además, el consistorio baraja conectar otros barrios.



Cultura

Jorge Javier Vázquez se pasa al teatro

2 Jorge Javier Vázquez, presentador del programa 'Sálvame', se ha embarcado en el mundo del teatro con la producción del musical *Miguel de Molina al desnudo*. Una obra que se presenta esta tarde en el Teatro Isabel la Católica.



Arqueología

Aparecen nuevos restos romanos en Cartuja

3 Se confirma la aparición de nuevos restos arqueológicos en el Campus de Cartuja. En concreto, es la zona que se encuentra junto a la Facultad de Teología en la que se han hallado estructuras que pertenecen al alfar romano.



La manifestación recorrió ayer el centro de la ciudad en la mañana de ayer.

MARÍA DE LA CRUZ

La segunda jornada de huelga aviva la movilización contra la Ley Wert

● Educación cifra el seguimiento de la protesta en los centros de la provincia en un 60% ● Hoy hay convocada otra jornada contra el ministro

B. Rico GRANADA

La huelga general que el Sindicato de Estudiantes ha convocado a nivel nacional contra los recortes en la educación pública y la retirada inmediata de la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa (Lomce), entre otros, continuó ayer en siete de las ocho provincias andaluzas, entre ellas Granada, donde alcanzó un seguimiento del 60% según la delegada de Educación, Ana Gámez. Ernesto Ramírez, portavoz del Sindicato de Estudiantes, fijaba el seguimiento en un 80% en enseñanzas medias y cal-

culaba unos 1.500 asistentes a la manifestación. Por su parte, la Consejería cifró en un 65% la participación en ESO y Bachillerato y un 82% en FP.

Donde tuvo más incidencia fue en el tráfico, por los atascos que generaron los cortes en la circulación, aunque la Policía Local no registró ninguna incidencia especialmente relevante en este sentido.

La delegada comentó ayer que de las tres jornadas de huelga convocadas (los días 21, 22 y 23 de octubre), la mayoría han decidido hacer sólo dos, ayer y hoy.

Este martes, el sector de estu-



Los manifestantes a su paso por la Gran Vía.

M. DE LA CRUZ

diantes cifraba en un 75% en el caso de enseñanzas medias –ESO, Bachillerato y FP– el seguimiento en Andalucía de la primera de las tres jornadas de huelga general. Por su parte, y en lo que se refiere a la participación del alumnado de Secundaria, la Consejería de Educación, Cultura y Deporte cifraba en un 67,42%.

Para la jornada de huelga de ayer, a partir de las 12:00 horas, había convocadas manifestaciones estudiantiles en todas las capitales de provincia, excepto Almería, mientras que hoy se convoca por la tarde a toda la comunidad educativa en Sevilla, Cádiz, Huelva y Córdoba.

Hoy hay también paros parciales del profesorado convocados por

La delegada señaló que de los tres días de huelga, en Granada sólo se seguirán dos

los sindicatos CGT, Ustea y CCOO. Esta última fuerza sindical también ha organizado movilizaciones en la enseñanza universitaria que “alcanza tanto a los trabajadores de las universidades como al personal de administración y servicios”, según precisó el secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO de Andalucía, José Blanco.

A través de un comunicado, el Sindicato de Estudiantes señala que en estos dos años han llevado a cabo una lucha sin cuartel contra todos estos ataques. “Hemos inundado las calles en catorce jornadas de huelga que han paralizado la educación, y hemos contado con el apoyo de nuestros padres y profesores que han estado a nuestro lado en todo momento. La movilización ha logrado retrasar la implantación de la Lomce e incluso que hasta 2017 no se lleven a cabo las reválidas. Es una ley que ha nacido muerta y que gracias a la movilización es posible que no pueda llegar a aplicarse y se derogue”.

Pero, continúa, “podemos conseguir mucho más”, ya que la fuerza que la Marea Verde “ha mostrado en las calles puede echar atrás todos y cada uno de los ataques del PP”, de modo que desde el Sindicato de Estudiante entienden que la movilización “es el único caminos”.

TEATRO del PALACIO

NUEVO ESPACIO ESCÉNICO EN GRANADA

El Palacio de Congresos y E.G. Línea de Cultura informan que la inauguración de este nuevo Espacio Escénico, tendrá lugar el próximo sábado, 25 de octubre, a las 21.00 h. en el Palacio de Congresos de Granada con la actuación de Concha Velasco en la obra teatral 'OLIVIA Y EUGENIO' de Herbert Morote



GRANADA

PREMIOS EMPRENDIMIENTO UNIVERSITARIO

● La Universidad de Granada y la Junta premian seis proyectos empresariales creados por estudiantes del ámbito de las tecnologías, la ciencia, los servicios sociales o la empresa

“Éstos nos van a sacar de la crisis”

L. Quero GRANADA

El tranquilo puesto de funcionario ya no es la meta generalizada de los jóvenes estudiantes. Ahora emprender es tendencia y los universitarios buscan la forma de llevar sus conocimientos y habilidades al terreno de la economía real, pues ellos mejor que nadie son conscientes de las dificultades para que un puesto de trabajo les caiga del cielo. Las instituciones tratan ahora de reforzar esta creciente inclinación mediante iniciativas como el Concurso de Empleo y Emprendimiento Universitario.

Seis proyectos empresariales de jóvenes universitarios recibieron ayer premios que oscilan entre los 2.000 y 3.000 euros, una ayuda para comenzar ahora “el camino real”, como les advirtió ayer la vicerrectora de Estudiantes, Rosa García.

“Éstos son los que nos van a sacar de la crisis”, declaró la máximo responsable de la Junta de Andalucía en Granada, Sandra García, en referencia a los jóvenes premiados ayer y a todos los demás que tratan de dirigir su talento a la creación de empresas privadas. “El dinamismo económico no puede salir del sector público”, admitió la delegada del Gobierno andaluz, quien aboga por que las Administraciones se dediquen a crear un entorno favorable para los jóvenes emprendedores.

Proyectos empresariales relacionados con las tecnologías de la comunicación y la información,

con la ciencia, con los servicios sociales o con el comercio han sido seleccionados de entre 16 iniciativas presentadas en la cuarta edición de este premio que dan la Universidad de Granada y la Junta de Andalucía.

Todos los premiados hicieron un diagnóstico de la situación muy parecido, incidiendo en las dificultades para encontrar empleo para ellos y los problemas económicos generales que observan a su alrededor, incluso en sus propias familias. Por ello, son conscientes de la necesidad de dar un paso adelante para buscar su propio empleo creando a la vez propuestas novedosas en el mundo empresarial. También se quejaron de las “trabas” y el “duro camino” que hay que recorrer, pese a todos los incentivos y apoyos que están recibiendo.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, incidió en la necesidad de allanar el camino a los jóvenes emprendedores, especialmente desde el ámbito universitario, que es donde adquieren los conocimientos. “Las ideas salen de aquí, de los distintos campos del conocimiento; no salen de los que estudian cómo dirigir o administrar una empresa”, expuso el máximo responsable de la UGR.

La delegada de la Junta aportó datos sobre la tendencia alcista de la creación de empresas en Andalucía y destacó que el 40% de los que las promueven tienen formación universitaria, por lo que hay que seguir incidiendo en este ámbito educativo.



Los estudiantes universitarios premiados han propuesto seis iniciativas empresariales.

LAS CLAVES

J.E.D.A.

Una propuesta de divulgación científica

Ofrecen actividades y eventos para los que tengan interés en el mundo científico. Ha obtenido el primer premio como junior empresa. Sus responsables reivindicaron las inversiones en investigación y ciencia en este país.

BETTA STUDIO

Aplicaciones para smartphones

Pretenden llevar la tecnología de las aplicaciones para teléfonos a la vida universitaria y desarrollar apps propias para jóvenes y estudiantes. Han conseguido el segundo premio de junior empresa.

LUDOINTEGRA

Para niños con capacidades diversas

Es una ludoteca cuyo objetivo es ofrecer una educación basada en la integración de personas con y sin discapacidad. Sus promotores han obtenido los 2.000 euros del tercer premio de junior empresa.

LA MAISON DERRIÈRE

Instalaciones para el comercio

Ayudar a los comerciantes a incrementar sus ventas es el objetivo que persigue esta empresa dedicada a la creación de instalaciones temporales de exposición de productos con elementos reciclados. Primer premio de iniciativas empresariales.

AMAPOLA

Control a distancia de los mayores

Estos ingenieros han creado un sistema de monitorización de la actividad de las personas mayores para seguir a distancia sus pasos y así poder fomentar su autonomía y a la vez facilitar su cuidado.

GREEN EXPORT

Fomentar las exportaciones

Esta empresa pretende ser un nexo de unión entre el pequeño productor andaluz y el mercado extranjero, fomentando sus exportaciones y la apertura de nuevos mercados. Tercer premio empresarial.

El virus del ébola, eje central de debate en el I Congreso Internacional de Sanidad Militar

Europa Press GRANADA

Un centenar de expertos nacionales e internacionales en defensa y medicina se reúnen hoy en Granada para el I Congreso Internacional de Sanidad Militar. Un encuentro organizado por el Ministerio de Defensa, el Ayuntamiento de la capital y el

Consorcio Parque de las Ciencias de Granada, que tiene como objetivo profundizar en el conocimiento y perfeccionamiento de las misiones militares en este ámbito.

Uno de los temas principales que se abordarán en este encuentro estará relacionado con el virus del ébola, y se tratarán,

por ejemplo, las claves de la intervención en incidentes NBQ (Nuclear, Biológico y Químico), el apoyo sanitario en naciones aliadas y las experiencias en despliegues internacionales. Uno de los ponentes en este I Congreso Internacional de Sanidad Militar será uno de los encargados de la repatriación de

los dos misioneros españoles contagiados.

Asimismo, otro puntos a debatir en el simposio del Parque de las Ciencias serán la cooperación sanitaria con otros organismos de la administración y la sanidad civil, la desescalada del apoyo sanitario en emergencias nacionales nivel 3

y la telemedicina militar española en lo referente a sus antecedentes, capacidades y perspectivas.

Por otra parte, la jornada en el Parque de las Ciencias tendrá un apartado práctico, ya que se organizarán diversos talleres y puestos informativos sobre medidas de autoprotección. Ejemplos sobre cómo ponerse y quitarse los trajes de protección, que serán explicados por de los fabricantes de las camillas de aislamiento de pacientes infecciosos durante el traslado en situaciones reales.

El Gobierno ampliará hasta junio de 2016 la exención fiscal de la Universiada

● Hacienda sopesa el Consejo de Ministros del viernes para aprobar la medida que salvará la cita

V. Gomariz Belda GRANADA

Cuando se conocieron los Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2015 saltaron las alarmas y el tema entró de lleno en el ruedo político. La Universiada —que comenzará dentro de algo más de cuatro meses— a día de hoy no cuenta con el suficiente espacio temporal para conseguir el respaldo del tejido privado. La vigencia de las exenciones fiscales contempladas por las cuentas estatales para el próximo año llegan, por ahora, hasta el 30 de junio de 2015, cuando lo ideal es que ese plazo aumente doce meses más a ojos de las firmas comerciales. En eso trabaja ya el Ejecutivo de Mariano Rajoy. Fuentes de la Subdelegación del Gobierno en

Granada han indicado a este periódico que de forma “inminente” se efectuará ese cambio que mucho bien hará al evento deportivo invernial que tendrá como escenarios la capital y Sierra Nevada.

A falta de confirmación, el instante previsto para dar luz verde a esa operación podría ser el Consejo de Ministros que presidirá esta semana el presidente del Gobierno como cada viernes en la Moncloa. En caso de no ser finalmente así, sería cuestión de semanas. La voluntad política existe, tal es así que el propio ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, habría confirmado ya a Granada el respaldo a dicha solicitud. De hecho, desde la Subdelegación insisten en que “la intención es que se prorrogue”.

Una vez que se alcance este propósito la opción B que valoraban hasta hace poco las administraciones implicadas en la Universiada quedará descartada. Esto era aportar una cuantía proporcional para suplir el mecenazgo a la cita.

De cumplirse en los próximos días, como así será, la incertidumbre de las últimas semanas pasará a ser una certeza. El pasado 14 de



Las autoridades presentaron la mascota de la Universiada en San Nicolás.

octubre el alcalde de la capital, José Torres Hurtado, reconoció que quedaba como fleco la ampliación de la deducción tributaria a los patrocinadores del evento. Una día antes el portavoz municipal del PSOE, Paco Cuenca, temía por una posible “suspensión” de la competición por este asunto.

En ese sentido, el 2 de octubre —jornada siguiente a la de cono-

cerse los PGE—, el diputado socialista Manuel Pezzi indicó que le preocupaba la situación en la que quedaba la Universiada, con un “cero patatero” en las cuentas del año que viene. En respuesta a ello, el subdelegado incidió en que se iba a dar la batalla al respecto para conseguirlo. “Vamos a luchar por ello y no damos por perdido el partido”, dijo Santiago Pérez.

“La Junta no ha cumplido ni el 40% del presupuesto de 2014”

Redacción GRANADA

El PP de Granada aseguró ayer que la Junta de Andalucía no ha ejecutado “ni el 40%” del presupuesto de 2014. Una actuación que aprovecharon los ‘populares’ para calificar el grado de aplicación del mismo como “el powerpoint de la vergüenza”. Así lo consideraron las parlamentarias andaluzas Marifrán Carazo y Ana Vanessa García, que destacaron que “la habitual costumbre del Gobierno andaluz de no provincializar los presupuestos pone de manifiesto la falta de transparencia de los dirigentes de la Junta, además de una estafa y un engaño a los granadinos”.

En ese sentido, Carazo aseguró que “el hecho de no provincializar los presupuestos dificulta el conocimiento con exactitud de las inversiones que llegan a Granada y la labor de fiscalización del grupo parlamentario popular”.

1ª carrera urbana

UNIVERSIDAD CIUDAD DE GRANADA

Domingo, 9 de noviembre | 10 h.

Salida:

Paseo Universitario de Fuentenueva

Categorías:

Menores | Adultos | Universitaria

10 Km

Organizan:



Universidad de Granada



AYUNTAMIENTO DE GRANADA



INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES:
cad.ugr.es/carreraugr2014

Colaboran:



El ex alcalde de Santa Fe niega prevaricación en las contrataciones

● Sergio Bueno afirma que en el Ayuntamiento sí se conocía la existencia de un "informe desfavorable" pero no que éste era vinculante

E. Press GRANADA

El ex alcalde de Santa Fe, Sergio Bueno, que declaró ayer ante el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de la localidad como imputado por un posible delito continuado de prevaricación en la contratación temporal de al menos 200 personas sin expediente, defendió su actuación negando cualquier actuación delictiva. En su declaración judicial el ex regidor señaló además al concejal de Empleo en el Ayuntamiento, Rafael Rodríguez Alconchel (IU), como responsable de la contratación de trabajadores con carácter temporal, ya que este asunto es de su "competencia exclusiva", según dijo.

Bueno señaló que el proceder del Ayuntamiento no contravenía los criterios establecidos en el nuevo marco legal y "cumplía fielmente la exigencia de control del gasto público requerida por el Gobierno". No obstante, admitió que antes de 2013 no existió decreto alguno o resolución para la aprobación de la contratación, porque "en ningún momento" se advirtió así por parte de la secretaria accidental. Fue en febrero de 2013, cuando, por recomendación de la secretaria, que sustituyó a la anterior, se determinó la necesidad de

adoptar un acuerdo por el que se prefijasen los servicios esenciales en el normal desenvolvimiento de la administración local, y en junio de 2013 ya se dictó esa resolución.

Además, explicó que para la contratación de peones durante los años 2012-2013 se efectúa por el Ayuntamiento una oferta pública de empleo que se remite al SAE, que después facilita al ente municipal un listado de personas que podrían cubrir esos puestos, negando que alguna de ellas sea allegada al equipo de gobierno. Por otro lado, reconoció que sí conocía que para las contrataciones había informe desfavorable del interventor pero afirmando que dichos informes no tenían carácter vinculante, y que no eran desfavorables "sino de consulta sobre la afectación de tales contrataciones podrían tener sobre el presupuesto municipal".

El caso fue denunciado por la Fiscalía, que sostiene que el regidor, "siguiendo un plan preconcebido" realizó, al menos durante los dos primeros meses del año 2012, unos 200 contratos temporales, pese a que la Subdelegación del Gobierno le alertó de que podía vulnerar el decreto ley puesto en marcha por el Gobierno para la corrección del déficit público que impedía la contratación temporal.

EN BREVE



El tejo ubicado en la granadina Sierra Arana ha sido objeto de estudio por investigadores de la UGR.

El tejo de Sierra Arana, en "peligro de extinción"

NATURALEZA. Un estudio realizado por investigadores del departamento de Análisis Geográfico Regional y Geografía Física de la Universidad de Granada (UGR) concluye

que el tejo, una especie de árbol muy poco conocida, se encuentra "en peligro crítico de extinción". Los investigadores advierten de las "escasas posibilidades de regeneración y expansión de ma-

nera natural que tiene esta especie", que requiere "medidas extraordinarias para su conservación". Según el estudio, el tejo debe ser objeto de una gestión de protección prioritaria.

Las trabajadoras de Ayuda a Domicilio siguen con el encierro

HUELGA. Las trabajadoras de Ayuda a Domicilio de Motril cumplieron ayer su segunda semana de encierro en la sede de la empresa Claros, concesionaria del servicio en esta localidad, para reclamar el pago de la nómina del mes de septiembre. Las trabajadoras expresaron que económicamente no pueden permitirse acumular más atrasos, puesto que ellas cumplen su parte del contrato diariamente. **/R. F.**

Diputación destinará fondos para construir un colegio en la India

SOLIDARIDAD. La Diputación de Granada contribuirá en la financiación de la construcción de un colegio para niños sin recursos de la ciudad india de Anantapur en colaboración con la Fundación Vicente Ferrer. El presidente de la institución provincial, Sebastián Pérez, aseguró ayer que "se someterá a pleno un decreto para financiar la construcción y, con ello, permitir la educación para mujeres y niñas".

El PSOE propone reducir las peonadas para cobrar el PER

PROPUESTA. El grupo socialista de la Diputación presentará una moción al próximo pleno para pedir la reducción del número de peonadas exigidas para cobrar el PER a los trabajadores del campo afectados por la sequía. En la iniciativa, que dio a conocer ayer la diputada provincial socialista Fátima Gómez, el PSOE subraya que la sequía del olivar "va a perjudicar a los trabajadores eventuales".

Tres cargos de confianza de Convocatoria por Loja siguen trabajando para el PP

El portavoz de CPL se muestra disconforme con una situación que califica de "extraña y contradictoria"

Paco Castillo LOJA

Pese a la ruptura del pacto entre el Partido Popular y Convocatoria por Loja (CPL), grupo este último que ya ha llevado a efecto el traspaso de sus competencias al PP, tres de los cargos de confianza de CPL siguen, por decisión personal, trabajando para el

equipo de gobierno que regenta el popular Joaquín Camacho.

Antonio Ramón Molina, portavoz de Convocatoria por Loja, calificó la situación de "extraña y contradictoria", además de una incoherencia". En ese sentido, recordó que los estatutos de su agrupación contemplan claramente la prohibición de militar al mismo tiempo en dos partidos que confronten electoralmente.

Los representantes de CPL no aseguraron si tomarán medidas al respecto tras la postura adoptada por estos tres cargos de confianza de su partido.

language learning centre
LEXIS
LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS EN APRENDIZAJE DE IDIOMAS
• NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS
• CLASES ACTIVAS Y AVANZADAS
• PROFESORES EXPERTOS
• EXÁMENES DE TRINITY Y CAMBRIDGE
DE LOS NIVELES A1, A2, B1 Y B2 DEL ANEXO COMÚN EUROPEO
Avenida Constitución, 34 • 18012 GRANADA
Tf. 958 28 84 19
www.lexislang.com
email: info@lexislang.com

Accesibilidad gratuita
Ocio y tiempo libre
Centro especializado
Incapacitados
Trastornos
Residencia
Descubre a las personas con discapacidad
INTECANTALIA
IAU

endesa
INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO
Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red los días **24, 26 y 27 de octubre de 2014**:
Vegas del Genil 24/10/2014 de 10:30 a 15:30 horas
Afecta a: Balcena, C/ Santa Fe y zonas próximas.
Nº Descargo: 5290359
Santa Fe 24/10/2014 de 10:30 a 15:30 horas
Afecta a: C/ Los Baños, C/ Balcena, C/ Del Paredón y zonas próximas.
Nº Descargo: 5290359
Pulianas 24/10/2014 de 08:00 a 15:00 horas
Afecta a: C/ Casas Cano, C/ Caramanera, B/ Colada (La), Av/ Granada, C/ Bani, C/ Nívar, C/ Pulianas, B/ Secadero (B), C/ Sol y zonas próximas.
Nº Descargo: 5217853
Ján 24/10/2014 de 08:00 a 15:00 horas
Afecta a: C/ Alhambra, C/ Generalife, C/ Yesteros y zonas próximas.
Nº Descargo: 5217853
Alora 24/10/2014 de 07:00 a 14:30 horas
Afecta a: C/ Badozo, Ur/ Los Cámenes, Av/ Estación y zonas próximas.
Nº Descargo: 5294339
Guadshortuna 24/10/2014 de 10:00 a 18:00 horas
Afecta a: C/ Bajo Caramanera, C/ Puerta del Sello, C/ Juncos (de los), C/ Nogales, C/ Puchel (de), C/ El Rey, C/ Ribera del Genil y zonas próximas.
Nº Descargo: 5272507
Guadshortuna 27/10/2014 de 08:30 a 13:00 horas
Afecta a: Zona Estel, Foraje Hoya del La Miguel y zonas próximas.
Nº Descargo: 5290887
Chimeneas 27/10/2014 de 07:00 a 15:00 horas
Afecta a: Pje. Los Caserones y zonas próximas.
Nº Descargo: 5237419
Alfama de Granada 27/10/2014 de 07:00 a 15:00 horas
Afecta a: C/je. El Bernal y crta. Cádiz.
Nº Descargo: 5237419
Cádiz 27/10/2014 de 07:00 a 15:00 horas
Afecta a: Finca B. Turiño, Pje. Los Zamorales, Crta. Cádiz, Pje. Molino y zonas próximas.
Nº Descargo: 5237419
Centro de Atención de Averías: 900 850 840

Una noche de latin jazz en el café Pícaro con Eric Sánchez

El café Pícaro ofrece un octubre de jazz, en esta ocasión en una mezcla de latin jazz a cargo de Eric Sánchez, músico que toca trompeta y fliscorno
 ▶22:00 horas. Café Pícaro. Entrada: 7 euros con consumición.



Ciclo lírico de jóvenes intérpretes con Bellini, Puccini y Falla

Sonia García-Quintero y María del Carmen Pérez Blanco, ofrecen un concierto para piano y voz, impulsado por la Universidad de Granada y la Cátedra Manuel de Falla
 ▶20:00 horas. Aula Magna de Medicina. Entrada libre.

LA LUPA



Luis Osuna, consejero delegado de Covirán, y Manuel Jurado, vicepresidente de Lándaluz, durante la presentación. PEPE VILLOSLADA

Conciencia **andaluza** a la hora de sentarse a la mesa

● Covirán y Lándaluz se alian de nuevo para la creación de una campaña que promueve el consumo de productos originarios de la región

Enrique Abuín GRANADA

Hacer país es una expresión muy usada en sitios como Cataluña, donde a veces el simple hecho de comprar un cartón de leche producido allí mismo se convierte en un acto 'patriótico'. Un espíritu que no se traslada a otras regiones del territorio español, donde los consumidores no se paran tanto a medir el lugar de procedencia de un producto a la hora de comprarlo. La idea de la cooperativa granadina Covirán y la asociación empresarial Lándaluz es revertir esa situación repitiendo otro año más la campaña 'Sabores de Andalucía', que promueve entre la ciudadanía andaluza la conciencia de adquirir género de calidad y oriundo.

En total son 1.649 los supermercados de Covirán que ofrecerán a sus clientes productos de la

tierra. Luis Osuna, consejero delegado de dicha marca, definió el proyecto repitiendo varias veces la frase: "El objetivo es estar orgullosos de lo nuestro". Para el directivo de la cooperativa granadina lo que se pretende es crear un vínculo de "cercanía" entre todos los elementos de la cadena, desde el agricultor hasta el consumidor: "Queremos que los productos de aquí se cuelen en las mesas de las familias de Andalucía".

Un pensamiento que corroboró Manuel Jurado, vicepresidente de

Varias marcas donarán 400.000 kilos de comida a las familias andaluzas más desfavorecidas

Lándaluz, la asociación que se alía con Covirán para dar forma a la propuesta. Jurado definió como "muy satisfactoria" la oportunidad que les brinda la cooperativa de dar salida a los productos cosechados por los agricultores de la región. Asimismo, se mostró convencido de que con acciones de este tipo se consigue "potenciar el conocimiento y el consumo de productos andaluces". No obstante, el representante de Lándaluz reconoció que "en Andalucía queda mucho por hacer" en lo que a industria agroalimentaria se refiere.

Pero 'Sabores de Andalucía' no es la única campaña en la que se va a embarcar Covirán. La cooperativa granadina quiere agregar un toque solidario y manifestar su implicación social con la adhesión a 'Andaluces Compartiendo'. Se trata de una iniciativa impulsada por la Fundación Cajasol y Lándaluz, además del apoyo de otras marcas, que se han comprometido a donar durante el presente ejercicio más de 400.000 kilos de alimentos de primera necesidad a las familias andaluzas más desfavorecidas.

Hay casas que pasan solo una vez en la vida.

Solvia.es
 La inmobiliaria de Banco Sabadell

Consulta a uno de nuestros asesores personales en el 902 333 131.

Solvia **S**

ción estará abierta de lunes a sábado en un horario de 11:00 a 14:00 y 18:00 a 21:00 horas. Domingos sólo por la mañana.

'Sanidad militar española: historia y aportación a la ciencia'

HASTA JUNIO DE 2015
 Por primera vez en España una exposición muestra el pasado y el presente, y hace una prospección de futuro, de la sanidad militar. Un recorrido histórico, desde la época de los Reyes Católicos hasta nuestros días, muestra los hechos, la organización, las personas y las múltiples aportaciones que la Sanidad Militar Española ha realizado en beneficio de los Ejércitos, la Sociedad y la Ciencia.

Exposición en Caja Granada en su 100 aniversario

HASTA EL 13 DE DICIEMBRE
 Caja Granada reúne una selección de las mejores obras de su colección de arte, reunidas en sus más de 100 años de historia. Entre ellas se encuentran piezas de Kandinsky, Andy Warhol, Miró, José Guerrero y Apperley. La muestra se compone de casi 100 cuadros, esculturas y fotografías que datan desde el siglo XVI hasta la actualidad.

'Taracea hispanomusulmana'

HASTA EL 15 DE NOVIEMBRE
 Esta muestra vislumbra la historia y evolución del arte de la taracea: desde sus orígenes en época hispanomusulmana, pasando por la evolución durante la Granada nazarí, hasta llegar a nuestros días. Se puede ver, pues, cómo se mantiene la tradición, expandiéndose a las diferentes escuelas de la Península Ibérica. También, la expansión que tuvo en Oriente y su desarrollo. Se podrá ver en la Sala VII del Museo de la Alhambra.

'Moléculas de la vida' en el Parque de las Ciencias

HASTA AGOSTO DE 2015
 La exposición, que está disponible desde el pasado día 10, ofrece al visitante un recorrido interactivo por las moléculas básicas que componen las células de los organismos, promueven su salud y participan en nuestra vida diaria. Así, entre los protagonistas de la muestra se encuentran, además de la molécula de ADN, la del agua (H2O), componente del 80% del cuerpo humano o la de glucosa, fuente principal de energía para el organismo.

'Salvajes' de Steve Bloom llega a la Alhambra

HASTA DICIEMBRE
 La muestra, comisariada por el naturalista Joaquín Araújo, es un recorrido espectacular por la fauna salvaje del planeta a través de imágenes de Steve Bloom, uno de los mejores fotógrafos de naturaleza del mundo. Un total de 75 imágenes espectaculares que nos acercan a la biodiversidad del planeta, desde la selva de Borneo a los ríos helados de la Antártida, pasando por la sabana africana. Es una invitación a la reflexión.

'Nutrición, impulso vital' en el Parque de las Ciencias

HASTA EL 31 DE OCTUBRE
 Exposición sobre alimentación, nutrición y hábitos de vida saludable en un entorno medioambiental sostenible. Es un proyecto que pretende que el público conozca los conceptos fundamentales en materia de alimentación que cualquier persona debe llevar a la práctica para tener una salud y una calidad de vida mejores.

TRANSPORTES

FARMACIAS

Granada

De 9:30 a 22:00 horas
 ▶ Ángel Ganivet, 3 Tel. 958222242 ▶ Cno. Ronda, 134 Tel. 958276590 ▶ San Jerónimo, 52 Tel. 958200130 ▶ Recojidas, 48 Tel. 958251290 ▶ Avda. Dilar, 16 Tel. 958811806 ▶ Puerta Real, 2 Tel. 958263113 ▶ Camino Bajo de Huévar, 63 Tel. 958123653 ▶ Cerrillo Maracena, 958161587 ▶ Dr. Olóriz, 1 Tel. 958154949 ▶ Periodista José M^o Carulla, 8 Tel. 958154949 ▶ Avda. Cervantes, 10 Tel. 958130141 ▶ Reyes Católicos, 5 Tel. 958262664 ▶ Gran Capitán, 9 Tel. 958272125 ▶ Carretera de Jarné, 5 Tel. 958157526 ▶ Camino de Ronda, 64 Tel. 958252047 ▶ Carretera de Jaén, 68 Tel. 958158086 ▶ Avda.

América, 46 Tel. 958815757 ▶ Plaza del Ángel, 8 Tel. 958810805 ▶ Julio Moreno Dávila, 10 Tel. 958152608 ▶ Plaza de Gracia, 8 Tel. 958264145 ▶ Casería del Centro, s/n Tel. 958185290 ▶ Avda. Federico García Lorca, 9 Tel. 958172396 ▶ Las Hayas, 1 Tel. 958842079 ▶ C/Arabial, 18 Tel. 958261646 ▶ Avda. Palencia, 9 Tel. 958819859 ▶ Verdiales, 4 Tel. 958157950 ▶ Poeta Mira de Amezcua, 6 Tel. 958811607

24 horas

▶ Avda. Dilar, 16 Tel. 958811806 Reyes Católicos, 5 Tel. 958262664 ▶ Puerta Real, 2 Tel. 958263113 ▶ Recojidas, 48 Tel. 958251290 ▶ Periodista José M^o Carulla, 8 Tel. 958154949

Provincia

Armilla. Farmacia Poniente 24H, Farmauto (junto iglesia San Miguel)

Almuñécar. Plaza de Madrid, 4

Baza. Carretera de Ronda, 15

Guadix. Plaza Onésimo Redondo, 8

Loja. Plaza Constitución, 14

Motril. Juan de Dios Fernández Molina, 4 (De 22 a 9:30).

Salobreña. Plaza Juan Carlos I s/n

AUTOBUSES

ALSA (902 422 242 / www.alsa.es)

Adra 6:45; 9:00; 11:30 (diario); 12:45 (L-V); 13:30; 17:15; 19:30 (diario) **Agudace** (Almería) 6:45 (diario); 12:45 (L-V); 15:30 (diario); 19:30 (diario) **Agudace** (Sevilla) 7:00; 14:00 **Albondón** 15:30 Lunes a viernes y domingo; 17:30 **Albuñol** 13:30 (diario); 17:30 (lun/vie y domingo) **Albunuelas** 9:30-19:30 (lun/vie); 13:30 (lun/vie) **Alcalá de Guadaira** 7:00; 14:00 (diario) **Alcalá la Real** 7:30 (diario); 10:00; 11:00 (diario); 11:30; 12:30; 13:30 (sáb); 15:30 (diario) **Alcaudete** 7:30 (diario); 10:00; 10:30; 12:30 (diario); 17:30; 19:00; 20:30 **Algarinejo** 17:00 (lun/sab) **Algeciras** 9:00; 12:00 (diario) **Alhama de Granada** 15:30 (diario); 18:00 (lun/viernes) **Alhendín** 6:00; 6:45; 7:00; 8:30; 13:30; 16:30; 17:00; 20:00 (diario); 09:30; 10:00; 11:30 (lun/viernes) **Almería** (Ruta) 8:00; 11:45; 17:00; 19:30 (diario) **Almería** (Dir) 8:30; 11:45; 12:45; 15:30; 17:30 (diario) **Almuñécar** 7:00; 9:00; 10:00; 11:00; 13:00; 14:30; 16:00 (L-D); 17:30 (L-V); 20:00 **Antequera** 3:00; 7:00 (diario); 11:45 (L-V) 19:00 (lun/viernes) **Baena** 7:30; 10:30; 12:00; 15:00; 16:30 (diario); 17:00; 19:00; 20:30 **Baza** 7:45; 9:30; 10:30; 11:30; 14:00; 15:00; 16:00; 19:00 (diario) **Baileñ** 11:30 (diario) 13:00 (lun/viernes) 16:00 (lun/vie) **Baza** 12:00 (Sábados); 13:15 (diario); 14:00 (lun/vie) **Benalúa** 14:30 (lun/viernes) 12:30; 13:30 (lun/vie) **Cádiz** 3:00; 12:00; 15:30; 18:30 (diario) **Calahonda** 6:45; 9:00; 11:30; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 12:45 (lun/vie) **Capileira** 10:00; 12:00; 16:30 (diario) **Carchuna** 6:45; 9:00; 11:30; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) **Castell Ferro** 6:45; 9:00; 11:30; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 12:45 (lun/vie) **Cazorla** 10:30; 15:00 (diario) **Córdoba** (Dir) 7:30; 10:30; 15:00; 20:00 (diario) **Córdoba** (Ruta) 12:30; 19:00 (diario) **El Ejido** 6:45; 9:00; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) **Huelva** 16:30 (diario) **Huétlar Tajar** 11:45; 12:45; 14:30; 19:30 (lun/vie) **Jaén** 7:00; 7:45; 9:30; 10:30; 11:00; 12:00; 15:00; 17:00; 18:00; 19:00;

20:00 (diario) 11:30; 14:00; 16:00 (lun/vie) 13:00 (lun/sab) **Jeréz de la Frontera** 18:30 (diario) **La Malahá** 14:45 (lun/sab); 10:00; 13:00; 20:00 (lun/vie) **Lanjarón** 8:30; 10:00; 12:00; 13:30; 16:30; 17:00 (diario) 13:00; 15:30; 20:00 (lun/vie) **Linares** 11:00; 16:00 (diario) 13:00 (lun/sab) **Loja** 7:00; 8:00; 13:15; 14:00; 15:00; 18:00; 20:00 (diario) 9:15; 11:00; 13:30; 17:00; 19:00 (lun/sab) **Málaga** 7:00; 8:00; 9:00; 10:00; 11:00; 12:00; 13:15; 13:30; 14:00 (diario) **Montefrío** 8:30; 12:45 (lun/viernes) 13:00; 19:30 (Domingos) **Motril** 6:45; 9:00; 11:30; 14:00; 15:30; 17:15; 19:00; 20:00; 20:30 (diario) 12:45; 16:30; 20:00 (Domingos) **Murcia** 3:00; 10:00; 11:30; 14:45; 17:05; 17:15; 18:45 (diario) **Nerja** 7:00; 9:00; 10:00; 13:00; 16:00 (diario) 17:30 (lun/sab) **Orjiva** 8:30; 10:00; 12:00; 13:00; 13:30 (diario) 13:00; 15:30; 20:00 (lun/vie) **Padul** 7:00; 8:30; 13:30; 17:00 (diario) 11:30; 14:15; 15:30 (Lunes/Viernes) **Priego** 11:00; 15:30 (diario) 12:30; 18:30 (lun/vie) **Portugos** 12:00; 16:30 (diario) **Salár** 13:30 (lun/viernes) 19:15 (lun/vie) **Salobreña** 7:00; 9:00; 10:00; 11:00; 13:00; 14:30; 16:00 (diario); 16:30; (Lunes a viernes) 20:00 (diario) **San José** (Jaén) 10:00; 17:30 (Lunes/viernes) **Sevilla** 3:00; 7:00; 8:00; 10:00; 12:00; 14:00; 15:00; 16:00; 19:00 (diario) **Torreminios** 17:00 **Torrequeva** 6:45; 9:00; 11:30; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 17:30 (lun/vie) **Trevellez** 10:00; 12:00; 16:30 (diario) **Úbeda** 7:45; 9:30; 10:30; 15:00; 16:00; 19:00 (diario) 11:30; 14:00 (lun/vie) **Újibar** 8:30; 17:00 (diario) **Zafaraya** 12:00 (lun/viernes); 18:30 (lun/vie)

13:45 (lab); 17:00 (lun/vie) **Guadix** 6:30; 7:45; 10:00; 11:15; 12:00; 13:15; 14:30; 16:00; 17:00; 18:00; 20:15 (lab); 13:45 (lun/vie); 6:30; 8:00; 10:00; 13:15; 14:30; 17:00; 19:30; 20:15 (dom/fest) **Huércal Overa** 14:30 **Iznalloz** 1:00; 1:30; 18:00; 20:00 (lab) **La Puebla** 10:00; 15:30 (lab); 19:30 (festivos) **Mojazar** 10:00; 17:00 **AUTOCARES BONAL** (958465022) **Granada-Sierra Nevada** (Salida estación de autobuses) 08:00; 10:00; 17:00. Sábados, domingos y festivos: 8:00; 10:00; 15:00; 17:00 **Sierra Nevada-Granada** (Salida Parking exterior de autobuses) 09:00; 16:00; 18:30. Sábados, domingos y festivos: 09:00; 13:00; 18:30 **AUTOCARES enatcar-bacoma** (902422242) **Salidas de Granada:** **Alicante-Benidorm** 10:20; 15:45; 17:15; 21:00; 23:30; 02:30 **Valencia** 10:20; 15:45; 17:15; 20:15; 21:00; 23:30; 02:30 **Castellón y Tarragona** 15:45; 20:15; 23:30; 02:30 **Barcelona** 10:20; 15:45; 17:15; 20:15; 23:15; 02:15 **Salou** 20:15 **Sabadell, Tarrasa, Manresa** 15:45; 16:15; 20:15 **Alcaraz-Albacete-Almansa** 20:15 **Llegadas a Granada:** **Alicante-Benidorm** 03:45; 4:00; 7:25; 18:00; 20:35 **Valencia** 3:45; 4:00; 7:25; 10:45; 18:00; 20:35; 23:15 **Castellón y Tarragona** 03:45; 7:25; 10:45; 20:35 **Barcelona** 3:45; 4:00; 7:25; 10:45; 20:35 **Salou** 3:45 **Sabadell, Tarrasa, Manresa** 3:45; 10:45 **Alcaraz-Albacete-Almansa** 11:00; 21:45

AUTOCARES a MADRID (958185480) **Lun** a juév y sáb. laborables 00:30; 01:30; 07:00; 08:30; 09:00; 10:00; 13:30; 15:00; 16:00; 18:00; 19:00; 21:00 **Vie**, y dom, horarios sujetos a cambio según festivos 07:00; 08:30; 10:00; 11:00; 13:30; 14:00; 15:00; 16:00; 17:00; 18:00; 19:00; 21:00 **De domingo a viernes** laborables (excepto sábados) 10:00 (directo) **Almuñécar-motril-madrid** **Lun** a juév y sáb laborables **Almuñécar** 8:15; 11:15; 16:15; 22:45 **Motril** 8:45; 11:45; 16:45; 23:15 **Viernes y domingos** **Almuñécar** 00:00; 8:15; 11:15;

13:15; 16:15; 23:15 **Motril** 00:30; 8:45; 11:45; 13:45; 16:45; 23:45 **LINEBUS** (958171886) **Marruecos** Diario excepto domingos 3:30 **Francia** Lun,mier, sáb 11:00 **AGOBÉ** (958153636) **Oporto** viem 6:00 **EMPRESA UREÑA** (607604086) - (645909186) **Salidas hacia Granada** de lunes a viernes: **Obellar**: 06:50; 07:50; 08:50; 09:50; 10:50; 11:50; 12:50; 13:50; 14:50; 15:50; 16:50; 17:50; 18:50; 19:50; 20:50 **Ezcomar**: 06:55; 07:55; 08:55; 09:55; 10:55; 11:55; 12:55; 13:55; 14:55; 15:55; 16:55; 17:55; 18:55; 19:55; 20:55 **Valderribu**: 07:00; 08:00; 09:00; 10:00; 11:00; 12:00; 13:00; 14:00; 15:00; 16:00; 17:00; 18:00; 19:00; 20:00; 21:00 **Fuente Vaqueros**: 07:10; 08:10; 09:10; 10:10; 11:10; 12:10; 13:10; 14:10; 15:10; 16:10; 17:10; 18:10; 19:10; 20:10; 21:10 **Chauchina**: 09:20; 11:20; 13:20; 15:20; 17:20; 19:20 **Pedro Ruiz**: 07:15; 08:15; 10:15; 12:15; 14:15; 16:15; 18:15; 20:15; 21:15 **Santa Fe**: 07:25; 08:25; 09:30; 10:25; 11:30; 12:25; 13:25; 14:25; 15:30; 16:25; 17:30; 18:25; 19:30; 20:25; 21:25 **Granada** 07:45; 08:45; 09:45; 10:45; 11:45; 12:45; 13:45; 14:45; 15:45; 16:45; 17:45; 18:45; 19:45; 20:45; 21:45 **Salidas desde Granada** de lunes a viernes: **Obellar**: Granada 08:00; 09:00; 10:00; 11:00; 12:00; 13:00; 14:00; 15:00; 16:00; 17:00; 18:00; 19:00; 20:00; 21:00; 22:00 **Santa Fe**: 08:10; 09:10; 10:10; 11:10; 12:10; 13:10; 14:10; 15:10; 16:10; 17:10; 18:10; 19:10; 20:10; 21:10; 22:10 **Pedro Ruiz**: 08:15; 10:15; 12:15; 14:15; 16:15; 18:15; 20:15; 21:15; 22:15 **Chauchina**: 09:15; 11:15; 13:15; 15:15; 17:15; 19:15; 21:15 **Fuente Vaqueros**: 08:20; 09:20; 10:20; 11:20; 12:20; 13:20; 14:20; 15:20; 16:20; 17:20; 18:20; 19:20; 20:20; 21:20; 22:20 **Valderribu**: 08:30; 09:30; 10:30; 11:30; 12:30; 13:30; 14:30; 15:30; 16:30; 17:30; 18:30; 19:30; 20:30; 21:30; 22:30 **Ezcomar**: 08:35; 09:35; 10:35; 11:35; 12:35; 13:35; 14:35; 15:35; 16:35; 17:35; 18:35; 19:35; 20:35; 21:35; 22:35 **Obellar**: 08:50; 09:50; 10:50; 11:50; 12:50; 13:50; 14:50; 15:50; 16:50; 17:50; 18:50; 19:50; 20:50; 21:50; 22:50

HOSPITALES

URGENCIAS

▶ TELEFONO ÚNICO 902 505 061
 ▶ V. DE LAS NIEVES 958 020 000
 ▶ HOSPITAL CLÍNICO 958 023 000
 ▶ EMERGENCIAS JUNTA AND. 112
SAN JUAN DE DIOS
 ▶ ADMISIÓN 958.022.304
VIRGEN DE LAS NIEVES
 ▶ INFORM. GENERAL 958.020.009
 ▶ INFORM. URGENCIAS 958.020.002
TRAUMATOLOGÍA Y REHABILITACIÓN
 ▶ INFORM. GENERAL 958.021.600
 ▶ INFORM. URGENCIAS 958.021.551

MATERNO INFANTIL

▶ INFORM. GENERAL 958.020.043
 ▶ INFORM. CONSULTAS 958.020.264

CLÍNICO SAN CECILIO

▶ INFORM. URGENCIAS 958 023 259

CENTRO ESPECIALIDADES ZAIDÍN

▶ INFORM. GENERAL 958.022.651
 ▶ CITA PREVIA 958.022.652/3

CENTRO ESPECIALIDADES LOJA

▶ INFORM. GENERAL 958.037.917

AVIÓN, TREN Y TAXIS

AEROPUERTO DE GRANADA

CElestino ▶ www.aireuropa.com 902401501
Almatras ▶ www.airnstrum.es 900400500
Almatras ▶ www.iberia.es 958245238
Almatras ▶ www.flymonarch.com 958245245
Almatras ▶ www.ryanair.com 958181322/10
Almatras ▶ www.spanair.es 902131415
Almatras ▶ www.vueling.com 902333933
 ▶ 902404704/958245200

ESTACIÓN DE TREN DE GRANADA

Avd. de Andaluces s/n. ▶ Horario de Estación de 06:30 a 23:10 ▶ Información y reservas 902 24 02 02 ▶ Más información en www.renfe.es

TAXI Y OTROS

▶ Tele-Radio-Taxi Granada 958280654
 ▶ Servitaxi (Provincia). 958553637
 ▶ Radio Taxi Genil. 958132323
 ▶ Consorcio de Transportes Metropolitan Area de Granada 902450550

MUSEOS

Granada

Alhambra y Generalife. (902888001). Conjunto monumental de la Alhambra y el Generalife: Horarios de visita, de marzo a octubre: De lunes a domingo de 8:30 a 20:00. Taquilla: de 8:00 a 19:00. Visitas: De mañana de 8:30 a 14:00. De tarde: de 14:00 a 20:00. Billete nocturno (sólo para Palacios Nazaríes y antillo del Palacio de Carlos V): de martes a sábados, de 22:00 a 23:30. Taquilla: 22:00 a 23:30. Venta anticipada: Serviticket. Telf: 902 88 80 01 (España). Telf: 00 34 93 492 37 50 (extranjero). Abierto durante las 24 horas. Venta por internet: www.alhambra-tickets.es
Museo de la Alhambra. (958027900). Palacio de Carlos V: Martes a sábados, de 9 a 14:00 horas. Entrada gratuita.
Capilla Real. (958229239). De 10:30 a 13:00 y de 16:00 a 19:00. Entrada: 3 euros.
Monasterio de Cartuja. (958161932). De 10:00 a 13:00 y

de 15:30 a 18:00. Domingos: 10:00 a 12:00 y de 15:30 a 18:00. Entrada: 3 euros.
Monasterio de San Jerónimo. (958279337). De 10:00 a 13:30 y de 16:00 a 19:30. Entrada: 3,50 euros.
Carmen de los Mártires. (958 227953). De 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 18:00 (lun a vie); 10:00 a 18:00 (sab, dom y fest). Entrada gratuita.
Abadía del Sacromonte. (958221445). De 11:00 a 13:00 y de 16:00 a 18:00, excepto el lunes. Entrada: 2,10 euros.
El Bañuelo. (958222339). De martes a sábados, de 10:00 a 14:00.
Corral del Carbón. (958 22 45 50). De lunes a sábado de 9:00 a 19:00. Domingos de 10:00 a 14:00.
Basílica de San Juan de Dios. (958275700). De 10:00 a 11:30 y de 18:00 a 19:30.
Museo de bellas artes.

(958227791). Horario: martes, de 14:30 a 18:00 horas; de miércoles a sábado de 9:00 a 18:00. Domingos y festivos, de 9:00 a 14:30 h. Lunes, cerrado. Palacio de Carlos V.
Catedral. (958222959). Catedral: De 10:30 a 13:00 y de 16:00 a 19:00. Museo catedralicio: De 10:30 a 13:00 y de 16:00 a 19:00.
C. Cultural Manuel de Falla. (958221888). Paseo de los Mártires, s/n. Alhambra: De martes a domingo, de 10 a 14 horas (lunes y festivos cerrado). Archivo y Exposición: Visita conjunta a la Casa-museo y a la exposición permanente Universo Manuel de Falla. Entrada: 3 euros. Reducida: 1 euro.
F. Rodríguez Acosta. (958227497). Callejón Niño del Royo 8: Miércoles a domingo, excepto festivos, de 10:00 a 14:00. Precios: visita convencional, 4 euros; entrada reducida 2 euros para granadinos, jubilados y estudiantes (previa acreditación). Visita guiada (en español, sólo a las 12:00); 6 euros.

Museo San Juan de Dios (95822144/958227449). Casa de los PIsa: De lunes a sábados, de 10.00 a 14.00 horas.
Museo Cuevas del Sacromonte. (958215120). Barranco de los Negros: De Martes a Domingo de 10 a 14 horas y de 17 a 21 horas.
Parque de las Ciencias. (958131900/958133870). Museo interactivo: De martes a sábados, de 10.00 a 19.00. Domingos y festivos, de 10.00 a 15.00. Tarifa general: 6,50 euros y Planetario 2,50 euros. Reducida: museo 5,50 euros y Planetario 2 euros. Escalares: museo 5 y Planetario 2. Lunes, cerrado.
Huerta de San Vicente. (958258466). Museo García Lorca: Mañanas de 10 a 12.30 horas. Precios: visita convencional, abril, mayo y junio: de 17 a 19.30 h. Tardes de octubre a marzo: de 16 a 18.30 horas. Julio y agosto: de 10 a 14.30 horas. Lunes cerrado. Miércoles no festivos gratuito.

Universidad de Granada
 IN MEMORIAM
D. Mohammad Al-Zubaidi
 ALUMNO DE LA FACULTAD DE TRADUCCIÓN E INTERPRETACIÓN
 DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA
 EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA, EL CONSEJO DE GOBIERNO
 Y LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA GRANADINA SE UNEN
 al dolor de familiares, compañeros y amigos por su pérdida.
 Granada, 23 de octubre de 2014

Consorcio de Transporte Metropolitano
 Área de Granada
 y si necesitas información
 visítanos en **www.ctagr.com**
 o llámanos al **902 450 550**